

NON AU WOKISME A BEZONS !

Le 11 novembre nous devons célébrer la fin de la guerre et le courage incroyable de nos soldats victorieux. A Bezons, le conseil municipal diffuse son idéologie. La cérémonie débute donc avec la chanson de Craonne, un texte d'extrême gauche truffé de contre-vérités historiques. La Nation ? La République française ? Autant de gros mots ensevelis sous la logorrhée antimilitariste. A Bezons, on préfère parler de république universelle. Sur d'autres sujets, la municipalité utilise « vacances d'hiver » au lieu de « vacances de Noël », « galette républicaine » pour « galette des rois ». A quand, le retour des ateliers sur la théorie du genre ?

M. Roullier, S. Chassang, conseillers municipaux

m.roullier@mairie-bezons.fr